



Justicia Social



El día 10 de Septiembre se reunirá en Ginebra el Consejo de la Sociedad de Naciones, siendo los principales asuntos a tratar, el conflicto chino-japonés y la invasión fascista en España.

Organo de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista

Por tavorz de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

III Epoca - Año VII - Mahón, lunes 30 de Agosto de 1937 - Núm. 393

El Ejército de la República continúa avanzando sin cesar por tierras aragonesas. Han sido derribados 5 aviones enemigos



VALENCIA 28 - El texto del parte facilitado a las 24 45 horas por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Un nuevo y violento ataque con bombas de mano realizado por el enemigo contra nuestras posiciones de Beleña y proximidades de monte Trape-ro, en el sector de Guadalajara, fué energicamente rechazado. Se han presentado a nuestras filas ocho evadidos.

EJERCITO DEL NORTE

Santander: Continúa el avance del enemigo en la zona al Oeste de Santander donde han ocupado algunas alturas próximas a Santibáñez y la cota 676 en El Escudo de Cabuérniga.

En un contraataque realizado por nuestras fuerzas en el sector de Cabe-zón de la Sal se cogieron al enemigo dos ametralladoras y otro material.

Asturias: Los facciosos cañonearon nuestras posiciones desde el semi-nario de Oviedo.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Córdoba desde Cerro Escucha fuerzas propias sostuvie-ron tiroteos con un grupo de caballería enemiga que efectuaba un servicio de descubierta.

Procedentes del campo faccioso, se han presentado a nuestras filas un falangista con armamento y municiones y tres paisanos.

SUR TAJO

Las baterías enemigas cañonearon el palacio de la Sisa y de las Nie-ves y nuestras posiciones del sector de Don Benito.

Se han presentado a nuestras filas tres evadidos.

EJERCITO DEL ESTE

Durante la jornada de hoy se han sostenido combates en casi todos los frentes de las columnas de maniobras.

Continúa la progresión del duodécimo Cuerpo de Ejército conquistando las excelentes posiciones de Casa Romanico y Novia del Viento al W. de Belchite, el vértice Carnicero al Norte de Puebla de Albornó y la estación de Azuara, capturándose 20 prisioneros, cinco ametralladoras, doscientos fusiles y abundantes municiones.

En el sector de Zuera, ha continuado el avance hacia el Sur. Nuestras tropas han conquistado las posiciones enemigas del vértice Cruceta, cogién-dose una pieza antitanque, cuatro ametralladoras y muchos fusiles.

En un golpe de mano efectuado por las fuerzas que avanzaron hacia Villamayor, se logró esta madrugada ocupar la posición Pedruzo, cayendo prisioneras las tropas que la defendían. Dicha posición ha sido abandonada por nuestras fuerzas la tarde de hoy. En el frente de Mediana y Fuentes de Ebro, ha continuado el combafe, mejorando nuestras posiciones y ganando terreno en la margen izquierda del río Gineo.

TERUEL

A pesar de la resistencia enemiga, nuestras fuerzas continúan su avance.

Únicamente las que ocuparon las faldas de Azor, se vieron obligadas a retirarse por intenso ataque enemigo. Los demás contraataques a las posi-ciones recientemente ocupadas, fueron rechazados.

En sus últimos movimientos las fuerzas propias han ocupado los mon-tes de Hocés y de Los Centenares al Sur de Valdecuena, dominando el ca-mino de Javaloyes a dicho pueblo.

Nuestras fuerzas han alcanzado las trincheras facciosas del pico del Zo-rrro y monte Pelado y han llegado a las proximidades de Fuentes de la Artesa.

En el sector de Villastar, se han ocupado las alturas al W. del alto de Marimezquita y otras en la falda de Peña Parda.

EL PARTE DE AVIACION

Esta mañana se entabló un combate aéreo entre nuestra aviación y la enemiga, siendo su resultado un completo triunfo para nosotros. Sin sufrir baja alguna en el personal ni en los aparatos, se consiguió derribar a cinco aviones facciosos; dos de ellos se incendiaron en el aire destruyéndose por completo. Los otros tres cayeron en nuestras líneas y dos de los oficiales italianos que los tripulaban, resultaron gravemente heridos y quedaron prisioneros.

En la declaración prestada por uno de ellos, reveló la gran preocupa-ción que al Mando faccioso le ha producido nuestra ofensiva. El declarante pertenece a una división aérea, formada por treinta aparatos de caza, todos ellos tripulados por italianos. Dijo además que hay otra división análoga del mismo número de los aviones. Tanto el como su compañero pertenecen a la aviación militar de Italia y figuraban en el regimiento de caza de guarnición en Milán.

Parte del día 29 a las 24'35

EJERCITO DEL CENTRO

En el frente de Guadalajara el enemigo presionó en el sector de Beleña sin lograr resultado alguno.

En los demás sectores tiroteos y cañoneos habituales.

Se han presentado a nuestras filas cuatro evadidos.

EJERCITO DEL NORTE

La artillería enemiga de Pícaros disparó sobre nuestras posiciones de El Piquín y bombardeó también nuestras posiciones de la Rebolleda.

Los facciosos atacaron la posición de la Escrita y en otros sectores con gran lujo de armamento, siendo rechazados.

Se han capturado 13 prisioneros en el frente de Santander. En Asturias se han presentado a nuestras filas 13 paisanos.

EJERCITO DEL SUR

Nuestras tropas iniciaron esta mañana una acción ofensi-va que dió por resultado la toma de las posiciones enemigas de El Calar, Güerja, Sierra Granada y el Dornajo, que cortan la ca-rretera de San Francisco, quedando las fuerzas enemigas que hay en los hoteles del Duque, totalmente rodeadas.

Otras fuerzas propias se han apoderado de Pradollano, Cerro Negro y ermita del Padre Eterno en las proximidades de Orjiba.

Se han pasado a nuestras filas 7 soldados con armamento y 1 cabo.

SUR DEL TAJO

En la madrugada de hoy nuestras fuerzas realizaron una descubierta en las proximidades del Cerro del Aguila, entablán-dose fuerte tiroteo con el enemigo y causándole bajas vistas.

La artillería propia actuó eficazmente en el sector de Don Benito. Se han presentado a nuestras filas, procedentes del campo faccioso, 4 soldados con armamento y 1 paisano.

Parte de las operaciones realizadas en el frente de Aragón

EJERCITO DEL ESTE

Hoy han caído en nuestro poder todas las posiciones enemi-gas del sector de Belchite, las cuales formaban una de las organizaciones más fuertes del adversario en el frente de Aragón.

La cadena montañosa que cierra el sector de Belchite por los frentes Sur y Oeste con las posiciones de Pecuyo, Seguí, Ermita, El Boalas, La Serna y La Carbonera, han sido totalmen-te ocupadas.

El enemigo que no ha caído en nuestro poder, ha huido dispersándose por el campo, o refugiándose en el pueblo de Belchite que quedó totalmente cercado.

Han dejado en nuestro poder abundante material de gue-rra, incluso armamento.

Son muchos los soldados rebeldes que se pasan a nues-tras filas al aproximarse las columnas de ataque y todos manifiestan deseos de pelear en defensa de la República.

La columna que conquistó Mediana, ocupó hoy nuevas posiciones en dirección a Burgo de Ebro.

En el sector de Zuera, se mejoraron nuestras posiciones hacia el flanco derecho.

Las unidades que progresan hacia el Sur, alcanzaron las inmediaciones de San Mateo.

En el resto del frente se combatió todo el día sin modifi-carse las posiciones alcanzadas en jornadas anteriores.

En la lucha aérea, sostenida con la aviación enemiga, fué derribado un aparato faccioso. Nosotros perdimos otro.

EJERCITO DE LEVANTE

Fuerzas propias apoyadas por la artillería, continuaron su avance en dirección a Toril y Masegoso.

Otras, en fuerte combate con el enemigo, avanzaron en la zona de Valdecuena hasta situarse al Noroeste de dicho pue-ble, desde donde se baten las comunicaciones, pero un contra-ataque de los rebeldes, realizado con toda clase de elementos, les obligó a regresar a sus bases de partida.

En el sector de Torriente, se ha ocupado La Muela de di-cho nombre, desde la que el enemigo hostilizaba continua-mente.

En el sector de Villastar prosiguió nuestro avance, reba-sando los altos de Marimezquita, hasta enlazar con las fuerzas de Morrón de Quiles.

En el Norte de Teruel nuestra artillería e infantería actua-ron con eficacia contra las posiciones de Bueña.

En la mañana de ayer se oyó tiroteo en las calles de San-ta Eulalia, viéndose salir poco después grupos que, situándose en las afueras del pueblo, hacían fuego por descargas contra el interior.

Se puede asegurar que se trataba de fusilamientos.

Nota del Ministerio de Defensa Nacional

La capital de Santander ha caído en poder de los facciosos. No han tomado la ciudad fuerzas rebeldes españolas, sino unidades regulares italianas que, formando varias divisiones y al mando de generales también italianos, han llevado la parte principal del ataque con el auxilio secundario de marroquíes mercenarios e insurrectos españoles.

Los cronistas militares de grandes diarios europeos, han venido enumerando la cuantía de todas las tropas que por Rei-nosa y Ontaneda, llegaban hasta el puerto santanderino, seña-lando la enorme proporción que entre ellas alcanzan las unida-des italianas provistas de material bélico, mucho más conside-rable aún que el que se empleó por la toma de Bilbao.

Pero de esa preponderancia italiana, hay además una de-claración oficial en el telegrama de felicitación y gratitud que Franco ha dirigido a Mussolini en el momento en que las tropas legionarias— así se consigna en el despacho—entraron en la ciudad de Santander en franca unión y fraternidad con las tro-pas «nacionales».

El general insurrecto español, dirigiéndose al dictador ita-liano, escribe:

«Rindo a Su Excelencia el tributo de nuestro agradecimien-to y admiración por el valor demostrado por las tropas ita-lianas.»

El único telegrama dice así:

«El valor y disciplina de que las tropas italianas han dado muestras en esta ofensiva, han coadyuvado de forma patente a la conquista de Santander y han ayudado y seguirán ayudando a la victoria final.»

La guerra que comenzó de nuestra parte, siendo una gue-rra por la libertad, se ha convertido ya en una guerra por la independencia.

Legiones extranjeras invaden y asolan nuestra patria, guiadas por una turba de españoles traidores.

Pelemos contra una rebelión interna y contra una agre-sión extranjera que se realiza con descaro por tierra y por mar, mientras subsiste, para escarnio de cuantos lo firmaron, un pacto titulado de No Intervención, que mapiata a la Repú-blica con ánimo de imposibilitarle la defensa.

En este trance, el Gobierno declara de nuevo, en nombre del pueblo español, la firmísima voluntad de seguir luchando contra la tiranía sin que le arredre ninguna clase de vicisitudes.

La ofensiva gubernamental en Aragón vista desde París

París.—Comunican de Zaragoza que la ofensiva guber-namental se ha extendido a nuevos sectores. Las tropas leales buscan un punto débil en los frentes. La presión más fuerte ha tenido lugar hasta el momento al Norte de Zaragoza, entre Quinto y Belchite y también en el sector de Albarracín.

De Hendaya comunican que la mayoría de las tropas que operan en Santander, han sido llevadas apresuradamente al frente de Aragón, entre ellas la división italiana llamada «Lla-mas Negras». (Febus).

Los nombres de los generales italianos que operan en España

París.—Los generales italianos que han operado en la ofensiva de la provincia de Santander, son el general de Esta-do Mayor, Pastico, siendo el autor de los planes de la ofensiva juntamente con Brusco que fué jefe de una división en Libia durante la campaña de Abisinia. Se sabe que en Zaragoza es jefe de Intendencia el general Roatta y tienen mando los gene-rales Teruzzi, Quizzoni, Bergonzoli, Franciscl Velardi y Manca. (Febus).

Mussolini visitará Berlín

Génova.—El corresponsal en Roma de la «Nouvelle Ga-zette», de Zurich, generalmente bien informado, anuncia que Mussolini visitará Berlín el día 10 de Septiembre próximo.

La nota británica al Gobierno japonés

Londres.—El texto de la nota que será presentada al Go-bierno japonés con motivo del atentado de que fué víctima sir Hugh Knatchbull Hugessen, embajador de la Gran Bretaña en China, ha sido teleografiado esta tarde a Tokio.

La nota será publicada después de haberla recibido el Go-bierno japonés.

No nos sorprende

Londres.—En los círculos navales ingleses anuncian esta mañana que los dos navíos británicos bombardeados el viernes, se encontraban en el puerto de Gijón que fué objeto no de un ataque dirigido especialmente contra dichos buques, sino de un bombardeo aéreo contra el indicado puerto, por lo tanto el Gobierno británico no protestará al de Salamanca.

Faltan varias contestaciones a la consulta de la Sociedad de Naciones

Ginebra.—Todavía no han contestado todas las potencias miembros del Consejo, a la consulta que se les hizo en los primeros días de esta semana acerca de la eventualidad de cele-brar una extraordinaria reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones sugerida por el Gobierno español.

Las contestaciones recibidas hasta ahora no parecen que-rrer modificar la reunión del Consejo que ha sido fijada para el día 10 del próximo mes de Septiembre.

Hospital Militar de Mahón

CONCURSO

Existiendo en este Hospital Militar cuatro vacantes de En-fermeras Titulares, por el presente anuncio se abre concurso para que las señoras o señoritas que deseen tomar parte en el mismo y que posean Título de Enfermeras, puedan presentar sus instancias al Director de este Hospital, las que se admitirán hasta las doce horas del día 31 del actual.

A dichas instancias, se acompañarán copias del título que posean, certificados de los servicios prestados y aval político, expedido por el Frente Popular, Sindicato o Sociedad Política.

Mahón 23 de Agosto de 1937.—El Director *Redes 3-3* guerra.

Preparativos ante el Consejo de la Sociedad de Naciones

París.—En los círculos diplomáticos franceses se hacen preparativos para la próxima reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones que comenzará el 10 de Septiembre próximo, en el curso del cual se tratarán de las hostilidades en España y el Extremo Oriente.

El centro de preocupación del Gobierno francés está en la situación peligrosa creada en el Mediterráneo por las agresiones a los barcos mercantes por aviones y submarinos.

Estos hechos serán puestos en conocimiento de la Sociedad de Naciones, pues sino se tiene la prueba de la intervención de una Potencia extranjera, no dejarán de haber sido observadas y dar lugar a sospechas.

Por otra parte, los telegramas cruzados entre Mussolini y Franco han sido muy observados en París donde se considera que dichos telegramas no reflejan el espíritu y la letra de la No Intervención.

Se estima que este conjunto de hechos no es muy apropiado para facilitar la liquidación de Abisinia en la próxima reunión de Ginebra.

La delegación francesa en la Asamblea de la Sociedad de Naciones

París.—La delegación francesa en la Asamblea de la Sociedad de Naciones que comenzará el 10 de Septiembre, va integrada de la siguiente forma:

Delegados: Chautemps, Delbos, Paul Boncour y Eduard Herriot. Delegados suplentes: Faure y Berenguer. Delegados adjuntos: Jouhaux, Brunet, etc. etc.

Tripulantes de un vapor alemán intoxicados

Nueva York.—Han sido conducidos al Hospital Marítimo gravemente intoxicados 16 tripulantes del vapor alemán «Hoans».

El origen del siniestro se achaca a los gases del barco, del cual había salido de Hamburgo el 5 de Agosto.

Los médicos de la asistencia sanitaria de Nueva York afirman que la intoxicación es debida a las malas condiciones en que trabajaban dichos tripulantes.

Llegada de 29.000 refugiados a Bayona

Bayona.—Han llegado 29.000 refugiados españoles procedentes del Norte especialmente de la provincia de Santander, los cuales han desembarcado en un puerto del Suroeste de Francia. (Febus).

El conflicto chino-japonés

Shangay.—La aviación japonesa ha bombardeado duramente la estación de Man-Khao causando más de 200 muertos y 500 heridos. Los chinos dicen que esta estación no era objetivo militar.

El ataque ha servido únicamente para que la población civil evacuase la ciudad de Shangay, cosa que los japoneses tratan de impedir.

Cinco mil japoneses han atacado los alrededores de Calyan, siendo rechazados con muchas bajas. Varios buques de guerra japoneses han zarpado con rumbo desconocido. Las autoridades navales japonesas han felicitado a los jefes de los buques.

Las tropas chinas han atacado valientemente en la región de Lotien. (Febus).

Londres.—Los japoneses persisten en su empeño de enviar refuerzos a Shangay. El último envío ha sido de cinco mil hombres, los cuales unidos a los que habían mandado a China del Norte, comprenden un poderoso ejército. Sin embargo, fueron rechazados repetidas veces y sufrieron tan considerable número de bajas, que tuvieron que replegarse.

La aviación japonesa continúa sus criminales bombardeos sobre Nankai donde ha ocasionado numerosos muertos.

Aunque se desconoce la cifra de víctimas, se sabe que ésta es muy elevada.

La actividad de la Policía madrileña

Madrid.—La Policía madrileña prosigue su activa campaña contra los acaparadores que ocultan monedas, valores y metales preciosos.

En la casa número 6 de la calle Giner fueron encontradas joyas por valor de medio millón de pesetas, 25.000 pesetas en billetes del Banco de España, 625 en plata, 62 monedas de oro y algunos documentos de gran interés.

En otro registro se encontraron gran cantidad de billetes y monedas de plata. Igualmente la Policía encontró 490 pesetas en plata y algunas monedas de oro en la casa de la calle de Argüelles número 9.

Todos los individuos fueron detenidos y puestos a disposición del Tribunal Popular.

Nuevo cañoneo sobre Madrid

Madrid.—De madrugada la artillería enemiga ha cañoneado el casco urbano. Afortunadamente, el número de víctimas y los daños materiales fueron muy escasos. (Febus).

Una orden del Ministerio de Defensa Nacional

Valencia.—El Ministerio de Defensa Nacional ha dictado una orden en la que se dispone que mientras subsistan en las actuales circunstancias y en tanto no se disponga nada en contrario, no se expida ninguna licencia absoluta, de conformidad por lo prevenido en el Decreto de veintinueve de Octubre de 1936 que militarizaba a los hombres útiles desde los veinte a los cuarenta y cinco años.

Manifestaciones del señor Companys

Barcelona.—Esta mañana ha regresado de su visita hecha en los frentes de Aragón, el Sr. Companys.

Hablando con los periodistas, dijo que regresaba impresionado del elevado espíritu que anima a las tropas de la República que combaten en el frente de Aragón. Sobre la marcha de las operaciones, dijo que todos debíamos atenernos a lo que digan los partes oficiales del Ministerio de Defensa Nacional.

Finalmente manifestó que esta tarde contrariamente a lo que se había dicho, no se reuniría el Consejo de la Generalidad.

Una convocatoria para plazas de conductores mecánicos

Valencia.—La Jefatura Central de Transportes del Ministerio de Hacienda y Economía ha hecho una convocatoria para plazas de conductores de vehículos mecánicos con los sueldos y emolumentos que disfruta el Cuerpo de Carabineros, más el plus extraordinario de siete pesetas por día cuando salgan de su residencia habitual.

Entrega de despachos a los nuevos oficiales

Valencia.—En la Academia de Guerra se ha celebrado el acto de la entrega de los despachos a los nuevos oficiales de la quinta promoción del Ejército Popular.

Se pronunciaron elocuentes discursos en el acto de la entrega. (Febus).

La Ejecutiva de la U. G. T. contra el Sindicato de Artes Blancas

Valencia.—La Ejecutiva de la U. G. T. ha acordado suspender de sus derechos al Sindicato de Artes Blancas de Madrid, por haberse solidarizado con los discursos recientemente pronunciados por el camarada Henche. (Febus).

El Sindicato de Teléfonos se solidariza con el de Artes Blancas

Valencia.—El Sindicato de Teléfonos se ha solidarizado con el de Artes Blancas de Madrid, protestando de la decisión de la Comisión Ejecutiva de la U. G. T., la cual tomó el acuerdo de expulsar al referido Sindicato de Artes Blancas. (Febus).

Inauguración de una exposición

Valencia.—Esta tarde, según estaba anunciado, se ha inaugurado una interesantísima exposición organizada por las J. S. U. Asistieron el ministro de la Gobernación camarada Zugazagoitia, el de Instrucción Pública, Hernández y otros representantes del Gobierno y de organizaciones políticas y sindicales.

Se elogiaron con verdadero entusiasmo su perfecta instalación y su interés documental.

Un saludo al pueblo asturiano

Valencia.—El Comité Nacional de la C. N. T. ha dirigido sendos telegramas al Consejo Interprovincial de Asturias y León y al Comité Regional de la C. N. T. en Asturias con un fervoroso saludo al pueblo asturiano por su heroico comportamiento.

Una disposición del Ministerio de Hacienda

Valencia.—El Ministerio de Hacienda y Economía ha dispuesto la intervención provisional de las minas de plomo de Peñarroya.

Han sido nombrados delegados del Estado los ingenieros de Minas don Manuel Araoz Ceballos y don Domingo Morales López.

Comandancia Militar de Mahón

La compañía de aficionados «Plus Ultra», de esta Plaza, ha entregado en esta Comandancia Militar, la cantidad de 1.137'60 pesetas, importe de lo recaudado en la velada celebrada en el Teatro Principal, de esta ciudad, en la noche del día 12 del actual en el honor del señor Coronel Jefe de la Base Naval de esta Plaza.

Dicha cantidad ha sido destinada por el señor Coronel a la mejor producción agrícola de esta isla.

Comisión Central de Abastecimiento de Menorca

Sesión del día 18 Agosto 1937

En la Plaza de Mahón a las diez y ocho días del mes de Agosto, de mil novecientos treinta y siete, previa citación al efecto, se reunió en el despacho del señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón, la Comisión Central de Abastecimiento de Menorca y se tomaron por unanimidad los siguientes acuerdos:

1.º Que en lo sucesivo quedase completamente desligada la Comisión Central de Abastecimiento de Menorca de la Junta Local de Abastos de Mahón.

2.º Pedir a la Comisión Nacional de Abastecimientos de Valencia la remesa de 5.000 toneladas de trigo que es lo que se considera necesario para el abastecimiento de la Isla hasta la próxima cosecha.

3.º Ante el difícil problema del carbón, problema que puede agravarse este invierno por la escasez que se dejará sentir, se dispuso que se nombre una Comisión que visite los pueblos de la Isla, al objeto de entrevistarse con los respectivos Aj

caldes para que le informen de los inconvenientes que encuentren, los cuales deben ser resueltos por la citada Comisión.

4.º Se acordó desestimar una propuesta de la Federación Campesina de Valencia sobre nombramiento de una representación en la citada Plaza, ya que no es necesario por tener esta Comisión Central como representante a la Comisión Nacional de Abastecimiento de Valencia, la que además de servirnos los pedidos sin cobrar comisión, efectúa el cobro de los mismos después de servidos. No obstante, se tendrá en cuenta el ofrecimiento de la referida Federación para utilizar sus servicios en caso de que sean necesarios.

5.º También se dispuso que una comisión compuesta por el ingeniero agrónomo, un representante del Ayuntamiento respectivo y un oficial de Intendencia, estudie predio por predio la cantidad de patatas que obligatoriamente tiene que sembrar para la próxima cosecha. Esta Comisión entregará diariamente a la Comisión Central de Abastecimiento, relación en que conste: nombre del predio visitado, nombre del colono o colectividad que lo cultiva, término municipal donde se halle enclavado, cantidad de terreno hábil para la siembra y número de kilogramos de patatas que necesita para semilla.

La Comisión que recorra los predios entregará a cada colono o colectividad, una vez determinada la cantidad de patatas que debe sembrar y a la vista de la semilla, un vale por la cantidad que le falte para completar la que se le asigne para la siembra.

6.º Por último, se acordó el reparto de los géneros llegados a esta en el vapor francés «La Corse», procedente de Marsella, cuyas mercancías son las siguientes: patatas, patatas (siembra), maíz, maíz para cerdos, maíz para gallinas, turtó, alubias, café, garbanzos y azúcar.

Sesión del día 25

El señor Presidente dió cuenta de haberse recibido una caja de medicamentos gratuita, cedida por el señor Pons Menéndez, de Ciudadela.

Con el fin de hacer una distribución y aplicación equitativa, se acordó nombrar una ponencia compuesta del citado señor Pons Menéndez y una Representación del Colegio Farmacéutico de esta isla.

También se acordó la distribución de los géneros (alubias, garbanzos y café) que quedaron sin repartir recibidos de Marsella en el vapor «La Corse».

Las alubias se repartirán: en cinco semanas a doscientos gramos por semana y persona, empezando la del 15 de Septiembre y terminando la del 17 de Octubre. La última se repartirán solamente 180 gramos.

Los garbanzos se repartirán: en cuatro semanas a doscientos gramos por semana y persona, empezando la del 30 de Agosto corriente y terminando la del 26 de Septiembre. La última semana se repartirán 250 gramos.

El café se repartirá: de una sola vez.

Los precios no se ponen, por no haberse recibido aún los de procedencia.

Se aprobó a continuación la nueva tasa de frutas y verduras que es como sigue:

Ajos, docena 0'60 pesetas; berenjenas, kilo 0'75; cebollas, kilo 60; col sin hojas para animales, 0'50; col con hojas para animales, 0'40; judías verdes, 0'80; pimientos verdes, 0'80; pimientos rojos, 0'80; melones, 0'75; sandías, 0'50; peras grandes, 1'50; peras pequeñas, 1'25; manzanas grandes, 1'25; manzanas medianas, 1'00; manzanas pequeñas, 0'60; tomates, 0'50; sopa, 0'50; escarolas pequeñas, 1'50; higos chumbos, 0'30; higos grandes, otras cla-

ses, 0'30; higos pequeños, otras clases, 0'20; uva, kilo 2'00; pimientos picantes, 1'00; melocotones grandes, 2'00; melocotones medianos, 1'50; melocotones pequeños, 1'00.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se dió por terminado el acto.

Delegación del Gobierno de la República en Menorca

HAGO SABER: Que siendo frecuentes los incidentes que se producen como motivo de la formación diaria de «colas» en el mercado, originados por el afán de conseguir los primeros lugares, vengo en disponer lo siguiente:

Artículo 1.º A partir de esta fecha queda terminantemente prohibido el estacionamiento de compradores y la formación de «colas» en el mercado de abastos de esta ciudad antes de la salida del sol.

Artículo 2.º Los que infrinjan la disposición que antecede, perderán su derecho a proveerse de los artículos que les correspondan el día de la infracción, sin perjuicio de que por mi autoridad les sean impuestas aquellas sanciones que considere oportunas.

Mahón 28 de Agosto de 1937.—Francisco Mercadal Pons.

Ateneo Científico, Literario y Artístico

Este Ateneo celebrará Asamblea extraordinaria el día 31 del corriente, a las siete de la tarde, siendo de gran interés los acuerdos que se adopten, según el orden del día repartido a domicilio. Se ruega a todos los ateneístas la más puntual asistencia.

1-2

CINE CONSEY

(LOCAL SOCIALIZADO)

MARTES a las 7 tarde

La divertida comedia de asunto original

La dulzura de amar

por el célebre caricato Victor Boucher. Y la película editada por C.N.T. y F.A.I.

El movimiento revolucionario en Barcelona

presentada nuevamente como homenaje a la memoria del gran luchador BUENAVENTURA DURRUTI.

Junta Económica del Parque de Intendencia de Mahón ANUNCIO

Debiendo procederse por la Junta a la adquisición de los artículos necesarios al Parque de Intendencia, se hace saber para que cuantos lo deseen, presenten sus ofertas por escrito todos los días laborables de nueve a doce de la mañana en Villa Carlos oficinas de Intendencia (Cuartel del Duque de Crillon), donde tendrán a su disposición el cálculo de necesidades hasta las diez treinta horas del día 10 de Septiembre próximo que se reunirá a Junta en primera convocatoria para concertar las compras y el día 18 del mismo a igual hora en segunda.

Las condiciones para la subasta serán las determinadas en la Orden Circular de 20 de Julio de 1933 (D. O. n.º 168).

Mahón 25 Agosto de 1937.—El Capitán Secretario, Luis Arenas.

Artículos a adquirir

Harina 2.ª (Villa Carlos) 650 qm.
Legumbres (id.) 673 id.
Aceite (id.) 202 id.
Vino (id.) 988 id.
Cebada (id.) 147 id.
Cebada (Ciudadela) 30 id.
Paja pienso (Mercada) 75 id.
Paja pienso (Ferreries) 20 id.
Paja pienso (Villa Carlos) 519 id.
Paja pienso (Ciudadela) 180 id.